

Ressort: Technik

De Maizière will Schwerpunkt auf Sicherheit im Netz legen

Berlin, 16.01.2014, 10:56 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Thomas de Maizière will bei seiner Arbeit einen Schwerpunkt auf die Sicherheit im Netz legen. "Bürger, Wirtschaft und Staat sind immer stärker auf sichere Informationswege angewiesen", so der Innenminister.

"Gleichzeitig steigt die Zahl der Angriffe auf das Netz." Angesichts der steigenden Cyber-Kriminalität, Spionage gegenüber Staat und Wirtschaft und Ausfälle kritischer Infrastrukturen seien widerstandsfähige IT-Infrastrukturen und Netze unverzichtbar. Doch nicht nur der Staat sei gefragt: "Die Sicherung der Kommunikation und Informationstechnik ist eine gemeinsame Aufgabe von Staat, Wirtschaft und Zivilgesellschaft."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28484/de-maizire-will-schwerpunkt-auf-sicherheit-im-netz-legen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619